
２０２４年度第８回（11/２分）運営会議 議事録 

 

日 時： ２０２４年１１月２日（土） １４時～１６時 

場 所： 二ケ領せせらぎ館会議室 

司 会： 吉間理事 

書 記： 菅原理事 

出席者：（敬称略）安立 五十嵐 緒方 金澤 吉間 酒井 菅原 多藝 流田 福田  

堀井 升田 

欠席者： 上記下線は欠席連絡あり 

 

議 題 

１．挨 拶   吉間理事 

２．確認事項  ２０２４年度第７回運営会議摘録（２０２４年９月）   吉間理事 

        議事録に関する質問事項は無く、承認された。 

 

〇多藝理事、所用があるため先に 

検討・協議事項の【秋の多摩川祭り】について協議  多藝理事 

 ＊たまずんグッツは出店しない。 

 ＊専修大学の学生の参加が難しいとの連絡あり。更に交渉したい。 

  カリタス学園に声をかけたい。 

 ＊町会の掲示板チラシ貼りだし、保育園１２か所にチラシ配布済。 

 ＊当日は、大根、サツマイモを取りに行くが、洗うのを手伝って欲しい。 

 ＊バザー品の持ち込みをお願いしたい。 

（升田理事）＊事務所前にシンクを設置したいと提案有・・・承認された。 

（金澤理事）＊当日の焼きそばは１２０食で良いか。・・・１２０食で良い。 

（流田理事）＊花壇前で、昨年同様マッサージ（ツエルブ）を出店する。 

 

３．報告事項 

（１） 事業活動報告書 

ア 事業活動報告書  【登戸の渡し】 金澤理事 

 ＊実施できたことは大成功であった。スタッフが良くやっていただいた。 

 ＊参加人数、事業実施経過、事業収支について説明があった。 

 ＊昨年は市と二人三脚で企画したが、今年はほとんど市が企画した。企画内容が変更にな

るたび、スタッフに伝えるのに苦慮した。 

 ＊課題 

  ・チケットの売り方に検討が必要 



  ・エンタメ、ワークショップ等分散した。今後どうするか。 

  ・９時前にエンタメのリハーサルの大音響が流れ、近隣の方に迷惑をかけた。 

 （安立理事）以前は、事前に事業予告のチラシを近隣にポスティングしてた。 

 （升田理事）収支については、黒字になった場合は、市に返すことになっている。 

    ただし、ライフジャケット貸出料は除く。 

    はぐるまの会より、出店料として６，９００円の支払いをするとの連絡があった。 

 

 イ 事業活動報告書 【各企業のクリーンアップ】   升田理事 

  ＊１０月に３企業が参加した。 

  ＊収支について説明がある。 

  ＊課題としては、スタッフの不足がある。どのように増員できるのか。 

 

 ウ 事業活動報告書 【高原環境財団助成金企画報告】   流田理事 

  ＊４回の事業を実施した。 

  ＊課題は、第１回目の魚を知ろうは、ラフティングボード体験会と同じ内容の為定員数

になったが、他の３回は小学生を対象にしたが、定員割れだった。親も興味ある方も

いるので、親子で募集したい。 

  ＊収支については、暫定ではある。額は少ないが法人より持ち出しがある。 

   

 （五十嵐代表）なるべく会員が参加できるようにしていただきたい。 

 

エ 事業活動報告書 【ラフティングボード体験会】   流田理事 

  ＊３回実施した。その内１回は高原財団助成金を利用する。 

  ＊他の２回は自主事業で実施したが、参加費を値上げしても赤字になる。来年度以降は

事業計画で検討したい。 

 

（２） 事業活動申請書 

 ア 事業活動申請書  【冬期体験教室】   升田理事 

  ＊冬期体験教室は、１１講座を実施する。 

  ＊チラシは、教師負担軽減のため、生徒分を学校に持ち込めなくなった。 

   学校によっては、１００枚位置くことはできるとのこと。 

  ＊１２月２１日、２２日は升田理事が不在になるため、どなたか受付をお願いしたい。 

 

 イ 事業活動申請書  【多摩川水辺の活動団体・意見交換会への出席】  升田理事 

  ＊東京科学大学の吉田祐記さんより、上記の意見交換会に参加していただきたいとの 

依頼がありました。３０団体が参加します。皆さん参加してください。 



 （流田理事）終了後、懇親会として会議室を使用してよいかとの依頼が来ている。 

・・・・承認。 

   ＊多摩エコはどのように関わるのか分かりにくい。 

（升田理事）清掃するグループに感謝状を贈る側ときいている。 

 （五十嵐代表）どのように参加するか、吉田祐記さんに確認し、皆さんに報告します。 

 

４．検討・協議事項 

ア 検討・討議事項 【次年度プロポーザルに向けた論議】 

（流田理事）理事、皆高齢化で、体力的に困難になっている。若い人に引き継ぐことが大事。 

（升田理事）当番謝金は２０年前と同じ金額。値上げ依頼していく。 

      情報誌について、回数減やページ減等議論してもよいのではないか。 

（五十嵐代表）イベントについては、会員間でうまく分散し、実施していく必要がある 

情報誌については、続けていきたい。 

（流田理事）情報誌については、年６回がやりやすい。ただし、高齢による体力の限界があ

る。できれば、情報誌と防除活動に専念したい。 

  ＊その後、会員の拡大について論議する。 

  ＊結論出ず。運営会議や理事会等で再度論議することになった。 

 

 イ 検討・討議事項  【受付での会議室予定表の取り扱いについて】  升田理事 

  ＊会議室利用依頼があった場合、必ずＰＣと紙の両方に入力/記載する。（当番ＰＣが立

ち上がっていない場合等は紙に記載後、必ず受付机に入力依頼のメモを残す） 

 

５．連絡・確認事項 

（升田理事）環境学習した場合、来館者数に反映されてない。統計上、反映してもらいたい。 

（安立理事）環境学習の方は、来館者団体に記載されないため、現在は反映できていない。 

 

６．その他 

＊次回 第９回運営会議 司会・菅原理事 書記・多藝理事 １２月７日（土） 

 １４時から１６時 

＊報告、提案締切日 １１月２８日（木）正午 


